

Mit einem neuen Jahresthema "Ich bin Ich, Du bist Du, Wir sind Wir" startet der Hort vom Haus der Kinder ins neue Schuljahr

Unter diesem Motto geht es um die Einzigartigkeit eines jeden Menschen und um soziales Miteinander.

Besonderheiten und Begabungen eines jeden Einzelnen und kulturelle Unterschiede sollen als Bereicherung der Gemeinschaft erfahrbar werden.

Jeder kann und weiß etwas, womit er Freude bereiten oder helfen kann. Jeder kann vom Anderen lernen. Die Unterschiede machen das Leben reich und bunt.

Die "Reise" in die Vielfalt unserer Welt ist vergleichbar mit einem großen Abenteuer, das zu vielen Entdeckungen und Freunden führt.

Bevor ein Kind jedoch den Weg zum anderen findet, braucht es ein Eins werden mit sich selbst. Die Thematik fordert in besonderer Weise heraus, sich selbst zu entdecken und anzunehmen.

Die religionspädagogische Zielsetzung erfasst in diesem Thema z.B. woran glauben Muslime und welche Feste feiern sie und was verbindet unseren Glauben?

Das Thema soll zur Offenheit für Andere anregen und soziale Prozesse in Gang bringen.

Schließlich und endlich geht es uns um den Zusammenhalt aller, unsere Verbindung und Gemeinschaft. Wir erwarten daher bei uns im Hort ein frohes Jahr in guter Gemeinschaft mit allen Kindern, Eltern, Lehrern und dem Hort-Team.

**Jeder von uns ist EINZIGARTIG, zusammen sind wir ein
MEISTERWERK**